283 cm^2

Página: 23

1/1



Néstor Núñez deja a Monreal

 Fue una separación de mutuo acuerdo y ambos quedaron en excelentes términos

Dicen que cuando un padre puede decir que hizo buena chamba es cuando los hijos vuelan, y eso pasó con **Néstor Núñez**, quien lleva ya un tiempo volando lejos del nido en el que durante casi 15 años lo cobijó **Ricardo Monreal**.

El exjefe delegacional en Cuauhtémoc trabaja de lleno con Claudia Sheinbaum, quien lo pidió especialmente para que la acompañara en su campaña, haciendo trabajo en el norte del país para concretar acuerdos con líderes de entidades como Zacatecas, Nuevo León y otras.

¿Pero cómo se dio el enroque de **Néstor** al equipo de una de las adversarias históricas de su jefe, que dos veces ha perdido contra ella las candidaturas que el zacatecano ha buscado desde 2018 dentro de Morena; primero la Jefatura de Gobierno y, recién, la Presencia de la República?

Dicen que cuando **Núñez** gobernó en Cuauhtémoc, hizo una buena relación con **Sheinbaum**, quien, desde entonces le echó el ojo para reclutarlo, pero estaba de por medio el desacuerdo histórico con el senador.

Luego que Ricardo y Claudia limaron asperezas y lle-

garon a acuerdos políticos, la candidata presidencial ofreció a **Néstor** integrarse a su campaña, lo que *tento* al exalcalde.

Tras meditar la propuesta, habló con su jefe para ponerlo al tanto y manifestarle que le interesaba explorar nuevos caminos, y que se sentía listo para probarse por sí mismo lejos del nido que lo cobijó desde que salió del ITAM, donde estudió.

Y qué bueno que lo hizo, por-

que **Sheinbaum** ya le había comunicado al senador sus intenciones, para que no hubiera ningún problema. **Monreal** entendió que ya era hora de dejar volar a su crío y le dio la bendición.

Néstor es hijo de Arturo Núñez, exgobernador priista de Tabasco, enemigo histórico de Andrés Manuel López Obrador, pero el chavo decidió sumarse a la lucha del zacatecano, quien lo formó políticamente.

El tema llamó la atención cuando el exalcalde apareció como número uno en la lista plurinominal al Congreso de la Ciudad de México, por lo que todo el mundo pensó que era una posición del senador.

Después se supo que Morena lo había incluido como cuota del Verde Ecologista y que, cuando **Claudia** se enteró, ordenó que lo pusieran en la lista de Morena.

Todos pensaban que **Néstor** se perfilaría como el próximo coordinador de la bancada de la 4T en Donceles, aunque en realidad **Sheinbaum** lo ve como un posible colaborador en su gobierno, si es presidenta de la República.

Se podría pensar que eso ocasionó un rompimiento, pero fue una separación de mutuo acuerdo y ambos quedaron en excelentes términos. Igual pudo haber influido que **Néstor** no hacía química con **Caty Monreal**, aspirante morenista a la alcaldía Cuauhtémoc.



CENTAVITOS

Apenas hace unos días, Santiago Taboada presentó como parte de su dream team a personajes como Ernesto Cordero, Javier Lozano y Ricardo Gil Zuarth, todos ellos exintegrantes del gabinete de Felipe Calderón. Muchos pensaron que el exalcalde panista le quería dar mayor peso político a su campaña, sobre todo ante un electorado agraviado por el oficialismo, que quiere ver a un equipo poderoso que derrote a Morena, aunque, en realidad, lo que busca el PAN es cicatrizar las heridas de su viejo pleito con el calderonismo, a fin de que todos jalen para el mismo lado. Aunque algunos malpensados —que nunca faltan—aseguran que Taboada empieza a hacer futurismo porque está seguro de vencer a Clara Brugada, y quiere enviar el mensaje de que están con él algunas figuras de peso nacional, por lo que se pudiera ofrecer en 2030.

Sheinbaum lo ve como un posible colaborador en su gobierno, si es presidenta de la República.

